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Às onze horas e trinta minutos do dia vinte e oito de fevereiro de dois mil e vinte e cinco,
realizou-se, na cidade de Floriano-PI, de forma remota, no Google Meet:
https://meet.google.com/rvt-wngq-bne, a reunião do Colegiado do Ensino Médio sob a
presidência da Coordenadora de Ensino Médio, Maria Pereira da Silva Xavier. Estiveram
presentes os/as docentes: José Ribamar, Maria Elenice Costa Lima Lacerda, Maria Pereira da
Silva Xavier, Raquel Silva, Nívea Gomes Cardoso, Ricardo de Castro Ribeiro Santos, Juarez
Rodrigues Martins, Everardo de Sousa Luz, Francisco Aristides de Oliveira Santos Filho,
Karen Christie Gomes Sales e Danielle Rêgo. O docente Artur Francisco de Sousa justificou a
ausência. Também estiveram presentes Carlene Carvalho Lima, Assistente Social, Leandro
Gomes Reis Lopes, Psicólogo e Eliaquim de Sousa Vieira, Assistente em Administração.
EXPEDIENTE: Inicialmente, a presidente fez a abertura, agradecendo a presença de todos/as
e apresentando as pautas da reunião. ORDEM DO DIA: Pauta 01. Justificativa sobre a
retirada de votação do PPC do Curso Técnico de Informática (mudança de
Concomitante ao Ensino Médio para Integrado ao Ensino Médio). A coordenadora iniciou
fazendo uma breve retrospetiva das discussões sobre a nova matriz curricular que iniciaram em
novembro de 2024 e que foi aprovada em janeiro de 2025, e ao mesmo tempo foi constituída
uma comissão para a revisão do Projeto Pedagógico de Curso (PPC) do Curso Técnico em
Informática, tendo em vista que as turmas ingressantes no Ensino Médio em 2025 seriam
exclusivamente do referido curso. No desenvolvimento dos trabalhos, a Comissão realizou
mudanças no PPC, alterando o Curso Técnico em Informática Concomitante ao Ensino Médio
para Curso Técnico em Informática Integrado ao Ensino Médio, considerando recomendação
da Superintendência EBTT e ao fato de que, de certa forma, essa modalidade já vem sendo
praticada no Colégio, a exemplo da matrícula discente, atualmente os alunos possuem uma
única matrícula. A Coordenadora informou que a Comissão havia acordado com os
Coordenadores do Ensino Médio e do Curso que no dia 28/02/2025 seriam realizadas reuniões
dos respectivos colegiados, para apreciação do PPC, em seguida, este seria enviado ao
Conselho Administrativo Pedagógico (CAP), no entanto o Coordenador de Informática
informou, que por solicitação dos professores do Curso Técnico em Informática, a reunião
desse Colegiado só irá ocorrer no dia 07/03/2025. Diante desse fato a Coordenação do Ensino
Médio, compreendeu que seria melhor aguardar a reunião do Colegiado de Informática, por
isso retirou este ponto da pauta. Os professores Ribamar, Everardo e Ricardo manifestaram-se
em relação ao fato, os mesmos são de acordo que uma decisão de mudança da modalidade do
Curso não deve acontecer em reuniões separadas, considerando que o Curso sendo
desenvolvido de forma integrada, traz grandes alterações em relação a prática atual, desde sua
concepção, passando pela carga horária, o cumprimento de dias letivos, a matriz curricular,
entre outros. Assim, o Professor Ricardo, enquanto superintendente, foi incisivo em dizer que a
reunião será em conjunto, os dois colegiados, e não terá como pauta a mudança ou não do
curso concomitante para integrado, mas, a apreciação do PPC do Curso Integrado. Encerrando
esta pauta, o Professor Ribamar sugeriu que a Coordenação do Ensino Médio e a Direção do
CTF, já iniciasse a mobilização junto aos coordenadores dos cursos Técnico em Agropecuária
e Técnico em Agente Comunitário de Saúde, na perspectiva da alteração dos PPCs destes
Cursos, de Concomitante para Integrado. Antes de iniciar a segunda pauta a coordenadora
informou que o CTF/UFPI cederia alguns espaços da escola para a UESPI por um período de 3
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meses, mas que a Direção iria fazer o informe oficial. Pauta 02: Oferta de Bolsas de Auxiliar
de Aprendizagem (Monitoria). A professora Maria Xavier iniciou informando que foi
solicitado pelo Comitê de Assistência Estudantil a indicação de 3 disciplinas para pleitear a
oferta de bolsas de Auxiliar de Aprendizagem (Monitoria) e que foi enviado e-mails aos
professores para manifestar interesse, seis professores demonstraram interesse: Ribamar
(Língua Portuguesa), Elenice (Língua Portuguesa), Ricardo (Matemática), Raquel (Química),
Mary (Artes) e Juarez (Matemática). Diante desta demanda, a Coordenação solicitou ao CAE,
o aumento da quantidade de bolsas ofertadas. O Comitê atendeu a solicitação, aumentando
uma vaga, o Ensino Médio passou assim, a contar com quatro bolsas. Sendo ainda insuficiente
para contemplar todos os professores que manifestaram interesse, a Coordenação recomendou
que na distribuição fosse levado em consideração as disciplinas que apresentam os maiores
índices de evasão e reprovação. Observando este critério, seriam elegíveis, as disciplinas de
Matemática, Português e Química. O Psicólogo Leandro explicou que no planejamento havia
uma expectativa de aumento da oferta de bolsas, mas que em decorrência do pagamento de
bolsas do auxílio moradia a ampliação não foi possível. Reforçou que as bolsas de assistência
estudantil são voltadas às demandas dos estudantes no objetivo da assistência estudantil que é
reduzir quadro de evasão, retenção e buscar o êxito dos alunos. O Professor Everardo
justificou que não solicitou monitoria para a disciplina de física pelo fato de entender que a
maior deficiência que ele percebe nos alunos é na parte de cálculos e demais operações
matemáticas e que a monitoria na disciplina de matemática já ajudaria na disciplina de física.
O Professor Ribamar, manifestou-se dizendo não considerar muito justo a discriminação de
algumas disciplinas, defende que todos que solicitaram deveriam concorrer em pé de
igualdade. Com esse entendimento, fez duas sugestões. A primeira, contemplar as bolsas por
disciplina: assim ficaria uma para Língua Portuguesa, uma para Matemática, uma para
Química e outra para Artes. A segunda, contemplar a oferta de bolsas por Áreas do
Conhecimento (Linguagens, Ciências da Natureza, Ciências Humanas e Matemática). A
professora Maria Xavier informou que o Professor Ricardo comunicou que iria concorrer às
bolsas das Vivências e por esse motivo abriria mão de concorrer às bolsas de auxiliar de
aprendizagem (monitoria). Após algumas manifestações as sugestões do Professor Ribamar
foram colocadas em votação, da seguinte forma: Proposta 1: distribuição das bolsas de
monitoria por disciplina (Língua Portuguesa, Matemática, Química e Artes). Proposta 2:
distribuição das bolsas de monitoria por área do conhecimento (Linguagens, Ciências da
Natureza, Ciências Humanas e Matemática). A proposta 1, distribuição das bolsas de monitoria
por disciplina (Língua Portuguesa, Matemática, Química e Artes) foi a vencedora por 5 votos a
4. Nada mais havendo a tratar, a Presidente, agradeceu a presença de todas e todos, e declarou
encerrada a reunião. E, para constar, eu, Eliaquim de Sousa Vieira, Assistente em
Administração, lavrei a presente ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada pela
Presidência e pelos presentes.

(Assinado digitalmente em 26/03/2025 16:31 )
CARLENE CARVALHO LIMA

ASSISTENTE SOCIAL
Matrícula: 1081276

(Assinado digitalmente em 14/03/2025 13:09 )
DANIELLE DO REGO MONTEIRO

ROCHA
PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

Matrícula: 2081129

(Assinado digitalmente em 18/03/2025 17:19 )
ELIAQUIM DE SOUSA VIEIRA

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO
Matrícula: 3422434

(Assinado digitalmente em 18/03/2025 03:04 )
EVERARDO DE SOUSA LUZ

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
Matrícula: 423664

(Assinado digitalmente em 13/03/2025 12:16 ) (Assinado digitalmente em 20/03/2025 08:33 )
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FRANCISCO ARISTIDES DE OLIVEIRA
SANTOS FILHO

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
Matrícula: 2086362

JOSE RIBAMAR LOPES BATISTA JUNIOR
PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

Matrícula: 1731706

(Assinado digitalmente em 13/03/2025 23:25 )
JUAREZ RODRIGUES MARTINS

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
Matrícula: 3373788

(Assinado digitalmente em 14/03/2025 09:55 )
KAREN CHRISTIE GOMES SALES

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
Matrícula: 1234579

(Assinado digitalmente em 13/03/2025 12:08 )
LEANDRO GOMES REIS LOPES

PRESIDENTE
Matrícula: 3124522

(Assinado digitalmente em 18/03/2025 10:32 )
MARIA ELENICE COSTA LIMA

LACERDA
PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

Matrícula: 1248109

(Assinado digitalmente em 13/03/2025 11:59 )
MARIA PEREIRA DA SILVA XAVIER

COORDENADOR DE CURSO
Matrícula: 2269333

(Assinado digitalmente em 13/03/2025 14:27 )
NIVEA GOMES NASCIMENTO DE

OLIVEIRA
PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

Matrícula: 1635292

(Assinado digitalmente em 18/03/2025 10:14 )
RAQUEL DO NASCIMENTO SILVA

PROF ENS BAS TEC TECNOLOGICO - SUBSTITUTO
Matrícula: 1037226

(Assinado digitalmente em 13/03/2025 15:47 )
RICARDO DE CASTRO RIBEIRO SANTOS

SUPERINTENDENTE
Matrícula: 2516120

Para verificar a autenticidade deste documento entre em https://www.sipac.ufpi.br/public/jsp/autenticidade/form.jsf
informando seu número, ano, tipo, data de emissão e o código de verificação: 0739446fef
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